



INSTITUTO DE INVESTIGACIONES
ESTÉTICAS
ARCHIVO HISTÓRICO



FONDO	BEATRIZ DE LA FUENTE
SERIE	005: TRAYECTORIA ACADÉMICA
CAJA	013
EXP.	173
DOC	0001
FOJAS	2
FECHA (S)	1964



BF5C13E173D1F1

INSTITUTO DE INVESTIGACIONES
ESTETICAS

Torre de Humanidades 6o. Piso
Ciudad Universitaria
México 20, D. F.

Of. 100/232

Sr. Dr. Ignacio Chávez.
Rector de la Universidad
Nacional Autónoma de México.
P r e s e n t e.

Asunto: Se pide la integración de la Comisión Dictaminadora para poder cubrir la vacante de Investigador Ordinario Auxiliar de Tiempo Parcial.

En repetidas ocasiones he insistido ante las autoridades universitarias sobre la necesidad de que esa Rectoría nombre a la persona que falta para completar la Comisión Dictaminadora de este Instituto, pues con la muerte del Prof. Juan de la Encina quedó desintegrada.

Por indicación del señor Secretario General de la Universidad esperé algún tiempo para que fuera nombrada la persona indicada. Con fecha 18 de febrero del año en curso presenté este asunto al H. Consejo Técnico de Humanidades con los nombres de cuatro personas que podrían formar parte, a mi juicio, de la Comisión, y el señor Coordinador, Dr. Mario de la Cueva, comunicó a usted este asunto en oficio N° 8/33, de febrero 20. Con fecha 16 de mayo remití un oficio al Dr. Roberto L. Mantilla Molina volviendo a exponer el caso.

Como hasta la fecha no he tenido noticias y es urgente la resolución, me permito suplicar a usted, señor Rector, - que se nombre a la persona que se crea conveniente, pues no se ha podido cumplir con el Reglamento de Investigadores que, como usted sabe, sólo concede dos meses para concluir los trámites de una convocatoria.

Con fecha 25 de noviembre del año pasado, este Instituto publicó en la Gaceta de la Universidad (Núm. 474), una Convocatoria para cubrir el puesto vacante de Investigador Ordinario Auxiliar de Tiempo Parcial. Se presentaron oportunamente dos candidatos, de los cuales, en mi opinión, el único idóneo es la Maestra Beatriz de la Fuente, esposa del Dr. Ramón de la Fuente, quien me ha dirigido un escrito solicitando informes sobre la resolución del asunto.

Quedo en espera de que tenga usted a bien comunicarme el nombramiento de la persona que integrará la Comisión Determinadora de este Instituto, o que se sirva indicarme si puede funcionar con sólo las dos personas que pertenecen a ella.

Reitero a usted las seguridades de mi más atenta y distinguida consideración.

"POR MI RAZA HABLARA EL ESPIRITU"
Ciudad Universitaria, 18 de junio de 1964
El Director


Dr. Justino Fernández

ANEXOS: Copia del oficio enviado al Dr. Roberto L. Mantilla Molina, en fecha 16 de mayo.

Copia de la carta de la Maestra Beatriz de la Fuente.